

Les violences et le terrorisme font plus de 1370 morts en Irak au mois de janvier



Bagdad, 2 février (RHC-DPA-NTX) La mission de l'ONU en Irak a indiqué que 1370 personnes ont été tuées et que 2240 autres ont été blessées dans les violences qui ont secoué ce pays arabe au mois de janvier. Les nombres de civils tués et blessés atteignent 790 et 1469 respectivement. Pour sa part, l'armée irakienne a perdu 585 effectifs.

Cette fin de semaine, plus de 60 membres du groupes terroriste État Islamique ont trouvé la mort dans les violents combats qui les ont opposés aux forces kurdo-irakiennes et à l'aviation de la coalition internationale, dans le nord de l'Irak.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45448-les-violences-et-le-terrorisme-font-plus-de-1370-morts-en-irak-au-mois-de-janvier>



Radio Habana Cuba